

»Ihr wisst, dass gesagt worden ist:

»Liebe deinen Nächsten« und hasse deinen Feind! Ich sage euch aber: Liebt eure Feinde! Betet für die, die euch verfolgen! So werdet ihr zu Kindern eures Vaters im Himmel. Denn er lässt seine Sonne aufgehen über bösen und über guten Menschen. Und er lässt es regnen auf gerechte und auf ungerechte Menschen. Denn wenn ihr nur die liebt, die euch auch lieben: Welchen Lohn erwartet ihr da von Gott? Verhalten sich die Zolleinnehmer nicht genauso? Und wenn ihr nur eure Geschwister grüßt: Was tut ihr da Besonderes? Verhalten sich die Heiden nicht genauso?

Für euch aber gilt: Seid vollkommen, so wie euer Vater im Himmel vollkommen ist!«

Matthäusevangelium 5, 43-48
(Basisbibel)

Liebt eure Feinde!

In Zeiten von Trump, Putin und Musk
fällt mir das aber sehr schwer!

Daher will ich heute beten:
Herr, zeige uns unseren Weg
und fange bei mir an!

Herr, schenke uns gute Ideen
und fange bei mir an!

Herr schenke uns Frieden für unsere Welt
und fange bei mir an!

Herr, gibt und deine Liebe
und fange bei mir an!